
国際会長主題 チャーミング・シェン
Sunshine and Sime
「太陽の輝きと笑顔」

東日本区主題 山田 公平
ワイズの方向性を見極める
Our Future Direction

富士山部部長主題 相磯 優子

「たゆたえども沈まず」

アジア地域会長主題 ジョン・ウオン
Make aGreat Impact

「大きなインパクトを起こそう」

熱海グローリーワイズメンズクラブ会長主題 綾野 憲夫
「一緒にやろう、もっと良くなる。」    Together,everyone achieves more

全て疲れた人、重荷を背負って
いるひとは、私のもとに来なさい

わたしがあなたがたを休ませ
てあげます。
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今月の聖句

■ 書記 神杉 彰

７月合同例会例会報告

在籍者１２名(セニア会員３名) スマイル・YMCA基金 クラブ概要

出席者 1２名 スマイル １４,000円 会長 綾野 憲夫

ゲスト ０名 スマイル累計 1４,000円 副会長 大瀧 実

ビジター ０名 YMCA基金 8,112 円 書記 神杉 彰

メネット ０名 YMCA基金累計 8,112円 幹事 小野田政弘

出席者合計 1２名 OFFICE YMCA熱海センター
静岡県熱海市上宿町１８－９ 0557-82-8521出席率 100%

月例会 毎月第4水曜日 １8：３０～21：００ 綾野会長携帯 090-8933-1924

合同初例会風景

合同初例会がＫＫＲホテルで開催

7月22日（月）熱海クラブとの合同最終例会が開
催されました。多くの他クラブの方にご参加いただ
きました。綾野会長の挨拶では、スローガンでもあ
る「一緒にやろう、もっと良くなる」を中心に愉し
んでこの１年を進めていきたい、みんなで協力して
盛り上げていきたいとの力強い気持ちを話されてい
ました。私も書記として綾野会長を微力ながら支え
ていきたいと思います。そして、会は粛々と進み熱
海クラブの3名の入会式が厳かに執り行われました。
ちょうど一年前のこの例会で私も入会式を受けたこ
とを思い出しながら新しい仲間たちを迎えることが
できてうれしく思います。

■ 202４年8月納涼例会プログラム

日時 ８月２８日(水) １８：３０～２１：００

会 場 田原本町 プランタン

受 付 宝田 昌孝

第一部 4階 例会

司 会 神杉 彰

・開会点鐘 会長 綾野 憲夫

・聖句朗読・開会の祈り 菅谷 正
・ワイズソング 全 員

・ワイズの信条 小野田政弘

・会長挨拶ゲストビジター紹介 会長 綾野 憲夫

・書記報告 書記 神杉 彰

・委員会報告 各 委員会

・誕生日・結婚記念祝 神杉 彰

・閉会の言葉 小林 隆

・閉会点鐘 会長 綾野 憲夫

第二部 2階 納涼懇親会

・司会 親睦委員会

・食前の祈り 大瀧 実

会食   

・スマイル 親睦委員会

・閉会の言葉 親睦委員長 菅谷 正



は

新年度を迎えて

■ 会長 綾野 憲夫

第一回富士山部役員評議会の報告  

富士山部の組織改革を提案

会場の雰囲気

評議会風景

熱海ワイズと熱海グローリーの合同記者会見を静岡
YMCAセンターで７月3日に実施しました。内容は本年
度の役員構成と事業計画の発表でした。両会長からは主
題が掲げられました。熱海クラブの日下会長は「承継と
未来につなげる運営」熱海グローリークラブの綾野会長
は「みんな一緒にやろう、もっと良くなる」です。事業
内容は熱海クラブは青少年の健全育成事業を中心にドッ
チボール大会・スキー教室・英語スピーチコンテスト・
年賀はがきコンテスト等を計画しています。熱海グロー
リークラブは基本的には幅広い活動を行いたいと考え、
青少年育成は当然ですが、健常者にも障碍者にも寄り添
いたい。更に美観の維持活動も積極的に活動したいと発
表しました。

酷暑の中、7月28日に熱海GKから5名で式典に参加しました。訪
問は強行軍で当日の朝、7時14分発の新幹線に乗り和歌山には4
時間かけて到着しました。会場のホテルの前でメンバーが出迎え
てくださいました。一年ぶりの再会となりました。当日では最速
の到着でしたが、すでに式典は開催されていました。会場は157
名の出席者で大盛況でした。同じテーブルに同席なされたワイズ
と楽しく歓談し、式典は順調に進行されました。記念講演は「大
阪・関西万博開催間近」というテーマでした。

熱海クラブ・熱海グローリー合同記者会見  

■ 委員長 勝又 隆吉

新組織と事業計画の発表を行いました

。

記者会見出席者

和歌山紀ノ川40周年記念式典に参加して  

■ CS委員長 勝又 隆吉

真心のこもった、おもてなしに感動です

さる7月20日沼津プラザベルデにおいて第一回富士山部役
員会評議会が開催されました。当日は勝又次期富士山部長が
体調不良で綾野、小野田が参加しました。

議題は前年度の決算報告と今期の斯業計画でしたが、一番の
イベントは我がクラブから提案した富士山部の組織改革の提
案です。今回の提案は関係者の業務の負担感をできるだけ軽
減しようという趣旨です。簡単に結論の出せるテーマではな
いという共通認識うえで、私が提案の趣旨説明を行ない、そ
れに対する質疑が中心になりました。論点は評議会という組
織が団体の規模の縮小により形骸化しており存在意義が薄れ
ている事にあり、ここを改善することです。

すなわち評議会を無くせるか、頻度・人数を減らせるかの検討です。当日の結論は趣旨提案を受け課題が
明確になったところで今後継続して審議していくことになりました。次期はスタッフを我がグローリーク
ラブが担うことになっておりますので私たちに取っては大きな問題なので何とか形をつくって実現したい
と思っています。

御来賓には和歌山県知事、西日本理事長も参加され、皆さんで美味しい料理と紀ノ川クラブのおもてな
しで和やかな雰囲気が伝わってきました。更に閉会後にお茶の会を企画して頂きコミニュケーションを
取る事も出来ました。ご配慮に感謝申し上げます。我がクラブも記念式典を10月に開催します。紀ノ川
クラブの様にしっかりと準備しておもてなしをしたいと感じました。



は

初例会

■ 会長 綾野 憲夫

伊東・下田合同例会  

卓話には胸が痛みました

■ 会長 綾野 憲夫

沼津・三島合同例会  

■ EMC・BF・DBC委員長 小林 隆

富士・富士宮合同例会加して  

7月8日伊東クラブと下田クラブで始まり、9日沼津
クラブ・三島クラブ・御殿場クラブ、10日富士クラブ
と富士宮クラブ、そして22日トリを務めた熱海クラブ
と熱海グローリークラブと続いた恒例の合同初例会が
行われました。

私は久し振りに富士クラブと富士宮クラブ合同初例
会に綾野会長、小野田直前会長、勝又ワイズと参加し
ました。笑顔の熱海グローリーワイズメン

陽気で和気あいあいの例会でした

初例会で早々の入会式です

入会式風景

寺田さんと共に

富士山部全会長挨拶から始まり、新たに富士宮クラブ入会となった横浜ＹＭＣＡ傘下の富士山ＹＭ
ＣＡグローバル・エコ・ビレッジ（朝霧高原）新所長の三上 淳担当主事（横浜ＹＭＣＡスタッフ）
による卓話がありました。富士山部の「陽気で和気あいあい」の例会進行で点鐘となりました。

私の記憶では､20年前には合同例会はなく、各クラブの初例会全てに各クラブの会長や役員が参加
していました。結構大変なクラブ役員の任務であり、合同例会により負担軽減を図ったことが始まり
だったとおぼろげに記憶しています。しかし、その効果として富士山部の事業効率化と一層の親睦が
深まったと感じています。合同例会は少し大変ですが、富士山部の良い仕組みと思います。

７月８日、今期初例会の口切り、伊東クラブ・下田クラ
ブ合同初例会が伊東クラブの例会場ダンコウエンボール
で開催されました。グローリーからは西山３人組勝又Ys
、小野田Ys、綾野と小林Ysが出席しました。
伊東クラブは元気のいい斎藤福男会長（３回目登板の猛
者）が今期会長で、早速入会式がありました。新しい会
員はメンバー行きつけのお店の関係者で先ずは身の回り
の人に照準を当てて入会勧誘するというセオリーに沿っ
た成果でした。我がグローリーももう一度身の回り点検
が必要かもしれません。

７月９日は沼津三島御殿場の３クラブ合同初例会です。我がク
ラブからの出席は西山３人組、勝又Ys、小野田Ys、綾野プラス
小林Ysの４名です。例によって綾野の運転は会場は初めての場
所とあって、多少余裕を持って出発したのですが、勝又ナビと
年式の古い私のカーナビの意見が違うこととなり、沼津市内で
道に迷ってしまいました。そうしている内に渋滞になるし、時
間は刻々と迫りついに１５分の遅刻となりました。しかし、当
日は帰宅時の道路が大混雑だったようで、三島組、御殿場組も
遅刻となり、多少非難の目も柔らかかったように感じました。
この日の卓話は静岡県東部里親会SEFPAセフパ会長寺田あゆ子
様のお話でした。今も恵まれない家庭環境にある多くの子供達
の存在には胸が痛みましたが、熱海においてはどうなんだろう
と考えるばかりでした。



期日  ９月２５日(水)
場所  熱海センター
受付 大瀧 峰子
司会 勝又 隆吉
聖句朗読・開会の祈り 宝田 昌孝
ワイズの信条 小林 隆
食前の祈り 小野田政弘
閉会の言葉 菅谷 正

■ 広報・会報委員会 神杉 彰

作成 会報・広報委員会 委員長 大瀧 実 神杉 彰 小野田 政弘

第２回 ８月役員会報告

期日 202４年８月６日(水）

場所 静岡YMCA熱海センター

会長挨拶

猛暑の中参集頂き有り難う御座います。記念式典の

準備をしっかり実施して欲しい。役割分担も明確に

して行きたいと思います。

議題
１・40周年記念式典について

・動画の撮影のアポを取る。
8月中にすべてを撮影する。

・会場の下見を実施する。日程はホテル側と調
整する。

・招待者の確定
出席者を9月末までに確定する

２・卓話について
・年間計画を立て実施する。
・2か月前に詳細を決定する。

３・各委員会活動報告
・会報・広報委員会

8月20日ブリテンの校正を実施
４・その他

・こども食堂支援について
CS委員会で前向きに検討して行く

以上

202４年９月例会予告

■ 書記 神杉 彰

フードリボン支援計画

こども食堂とのご縁を頂きました

こども食堂チラシ

2023年9月、熱海新聞にも掲載された鉄板を囲む「こども食堂
やま（昭和町）」が始まりました。常連のお客さんからの善意で寄
付を頂き、それをフードリボンとして店内に数百個が掲げられてい
ます。このフードリボンをもってくれば5歳から15歳までのこど
もは無料でお好み焼きなどを食べることができます。
しかし、熱海市内の子どもたちがなかなか利用する機会がないとい
うことでご相談がありました。当クラブは地域奉仕や青少年育成を
掲げています。このお話を広げるために知恵を絞ってもりたてたい
と思います。事前に打ち合わせに行って食べたお好み焼きはとても
おいしかったですよ！

■Happy Ｂirthday
  該当者有りません
■Ｍenettes Happy Ｂirthday

8月19日 宝田 淑子さん

■ Ｗedding Anniversary 

藤曲敬宏&敬淑夫妻

静岡YMCA 俳句の会

７月句会

祝 事

行事・その他
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